
  

 

 

 

 

 

 

 

« Chères toutes et chers tous, 
Merci pour l'envoi du compte-rendu du Conseil de quartier du 14 mars 2023. 
Après une lecture attentive de l’encadré consacré au vote pour la préservation intégrale du Marché 
aux fleurs de l'île de la Cité, je tiens à vous demander deux rectifications essentielles.   
Le sujet intéresse particulièrement nombre de conseillers de quartier, présents et absents, qui relaient 
les desiderata des habitants bien au-delà de notre secteur. Raison pour laquelle, il est d'autant plus 
important d'être précis.  



  

 
Je vous joins ci-dessous les textes (et non pas des "souhaits") qui ont fait l'unanimité, que Maëlle 
m'avait demandés de lui restituer. 
1er vote:  
Après avoir pris connaissance des changements opérés récemment par la Mairie de Paris, qui 
prévoient d'attribuer à un concessionnaire privé la gestion du Marché aux fleurs, le Conseil de quartier 
Seine a voté à l'unanimité pour la préservation patrimoniale, c'est-à-dire pour le maintien de la gestion 
publique et de la destination d'usage du Marché aux Fleurs, dédié intégralement aux fleurs et aux 
végétaux ", dans le respect de la décision votée au Conseil de l'Hôtel de Ville en décembre 2020.   
2e vote: Le Conseil de quartier Seine a voté à l'unanimité le maintien du financement des 4,8 millions 
voté par le Conseil de Paris en décembre 2020, destiné à la restauration des halles du Marché aux 
fleurs. 
 
Cet épisode rappelle un autre compte-rendu de mai-juin 2022.  
Sachant pertinemment que le Marché aux fleurs ne faisait l'objet d'aucune protection, me faisant 
l'écho des participants et de nombreux parisiens, j'avais demandé en mai qu'il soit inscrit au 
patrimoine. 
Lors de la réunion du mois suivant, Boris Jamet Fournier nous avait annoncé que la Mairie avait 
accepté notre requête. Nous avions accueilli la réponse, positive et rapide, confiants dans cette 
ouverture de la part de la Mairie de Paris Centre.  
Or dans le compte-rendu du 14 juin 2022 il est écrit : « Le marché aux fleurs est-il inscrit à l’inventaire 
supplémentaire des monuments historiques ?"  Vous comprenez bien que nous connaissions la 
condition patrimoniale du Marché aux fleurs. Pourquoi aurions-nous posé une telle question ? 
A l'époque j'avais opté pour une erreur de transcription et pensé que de toute façon nous pourrions 
revenir sur le sujet. 
D'autant qu'il est écrit dans le même compte-rendu : "La Mairie s’est rapprochée de la Direction de 
l’Urbanisme et reviendra vers le Conseil de quartier dès son retour". 
Qu'en est-il à un an de distance ?  
 
Dans le souci de maintenir la confiance qui doit exister entre les différents acteurs des instances de la 
Ville, merci de restituer dans leur intégralité les contenus des résolutions avancées par le Conseil de 
quartier Seine du 14 mars 2023. De même s'agissant de la requête formulée en mai 2022.  
 
Sincères salutations et remerciements" 



  

https://opendata.paris.fr/explore/dataset/terrasses-autorisations/map/?disjunctive.typologie&disjunctive.arrondissement&location=12,48.8593,2.3328&basemap=jawg.streets
https://opendata.paris.fr/explore/dataset/terrasses-autorisations/map/?disjunctive.typologie&disjunctive.arrondissement&location=12,48.8593,2.3328&basemap=jawg.streets
https://opendata.paris.fr/explore/dataset/terrasses-autorisations/map/?disjunctive.typologie&disjunctive.arrondissement&location=12,48.8593,2.3328&basemap=jawg.streets


  

 

 

https://cdn.paris.fr/paris/2022/04/20/877327167b1eaf10cc2065f438099642.pdf


  


